

Las letras hispanas están de duelo; falleció Premio Nobel de Literatura Octavio Paz

El escritor mexicano Octavio Paz, premio Nobel de Literatura en 1990, falleció la noche del domingo a los 84 años de edad, provocando el dolor a su pueblo y a todos quienes admiraron su destacada obra literaria.

El celebrado poeta se hallaba en delicado estado de salud desde hacía varios meses.

El presidente de México, Ernesto Zedillo, hizo el anuncio a los periodistas que lo acompañaron a la Segunda Cumbre de las Américas en Santiago de Chile, señalando que «Méjico ha perdido a su más grande pensador y poeta, Octavio Paz».

Para hoy, los diferentes movimientos, agrupaciones y logias literarias latinoamericanas y europeas han anunciado actos de homenaje al fallecido poeta, uno de los más grandes del siglo y que junto a Neruda, Rafael Alberti y otros, han dejado un legado de gran valor literario.

Las letras hispanas están de duelo ; falleció Premio Nobel de Literatura Octavio Paz [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Las letras hispanas están de duelo ; falleció Premio Nobel de Literatura Octavio Paz [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)